

Das Wahlpflichtfach ...

„ALLTAGSKULTUR, ERNÄHRUNG, SOZIALES (AES)“

DAS FACH ALLTAGSKULTUR, ERNÄHRUNG, SOZIALES (AES) PASST ZU DIR, WENN DU ...

- neugierig bist, was in deinem Essen steckt,
- erfahren willst, wie man fit bleiben kann,
- dich gerne in sozialen Projekten engagierst,
- beim Einkaufen kluge Entscheidungen treffen möchtest,
- an Mode und Trends interessiert bist.



Der Unterricht in Alltagskultur, Ernährung, Soziales findet im Klassenzimmer, in der Küche und der Textilwerkstatt sowie an Lernorten außerhalb der Schule statt.

Im Vordergrund stehen im Wahlpflichtfach AES die Themen Lebensmittel, Ernährung, Kaufverhalten, Gesundheit und Fitness, für die euch eure Lehrerinnen und Lehrer sowie Experten von außerhalb auf vielseitige Art und Weise begeistern wollen.

Der Unterricht bietet dir viele Möglichkeiten, dich mit deinen eigenen Wünschen und Vorstellungen zu Familie, Beruf und Freizeit auseinanderzusetzen. Dabei wirst du unter anderem Informationen recherchieren, kreative Präsentationen anfertigen und darüber hinaus Projekte auch außerhalb der Schule durchführen.“¹

Das Wahlpflichtfach Alltagskultur, Ernährung, Soziales wird als dreistündiges Fach in den Klassenstufen 7 – 10 parallel zu Technik und Französisch unterrichtet.

In Klasse 9 findet im Rahmen der Hauptschulabschlussprüfung keine Prüfung statt.

In Klassenstufe 10 schließt das Fach im Rahmen der Realschulabschlussprüfung mit einer praktischen und schriftlichen Prüfung ab.

¹